

Urgen en San Lázaro a proteger Chapultepec

MARTHA MARTINEZ

Diputadas de Oposición demandaron que la Cuarta Sección del Bosque de Chapultepec no sea contemplada para ninguna actividad hasta que se establezcan estrategias de restauración del suelo.

La priista Melissa Vargas dijo que luego de que el suelo de la zona fue diagnosticado con contaminación severa por metales pesados, ésta presenta limitaciones físicas, químicas y biológicas para el establecimiento de la vegetación, además de que representa un importante riesgo para la salud.

"Dicha área no debe ser contemplada para ninguna actividad, por el contrario, de forma responsable, se deben establecer estrategias de restauración de los suelos, cuencas y biodiversidad del área dañada a largo plazo, y consi-

derar el sitio como un área prioritaria", sostuvo la secretaria de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, en San Lázaro.

La diputada del PAN,

Cecilia Patrón, pidió convocar a especialistas a fin de

hacer una evaluación.

Advirtió que en la solución del problema tienen que trabajar los tres niveles de Gobierno, ya que además de revertir el daño es ne-

cesario determinar el impacto de las obras que se están desarrollando en la zona.

